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大坂上中ブロック塀工事で土壌の鉛を検出 
 市内の小中学校で危険なブロック塀の撤

去作業が一斉に行われました。 

その際行われた土壌調査で、大坂上中学

校のグランドの植栽の一部から基準値を超

える鉛が検出されました。それを受けて法

令に基づく土壌調査が行われた結果、通常

の学校運営に支障がなく、安全であること

が確認されたことが、４月２３日、市会議

議員に報告されました。 

 報告書によると、大阪上中学校のブロッ

ク塀改修工事に際して、日野市は自主的に

土壌調査を実施、その結果、グランド東側

の植栽帯の一部（南側）において、鉛の基

準値が超過していることが判明しました。 

これを受けて、鉛下検出された部分を今

年２月７日から立ち入り禁止としました。 

さらに、土壌汚染対策法や、都民の健康

と安全を確保する環境に関する条例に基づ

いて、舗装などにより覆われていない学校

敷地全域で土壌調査を実施しました。 

 

土壌調査の結果、安全性を確認 
土壌調査の結果、調査地点４６カ所すべ

てで対象物質が基準値を下回り、安全性が

確認されました。 

また、鉛が検出されたグランド東側の植

栽帯の一部について、「深さ方向の調査」を

行った結果、深さ１ｍの位置で鉛の基準値

が超過していることが判明しました。しか

し、地表面にある土壌は基準値を下回って

おり、安全性が確認されたため、４月２３

日より立ち入り禁止を解除しました。 

今後、工事などで学校敷地の形を大きく

変える場合には、再度、必要や調査や処置

を行うとのことです。 

 

 

 

 

 

 

 

しんぶん「赤旗」日曜版は、 

４月２８日と５月５日は合併号になります。 

 



写真：サンファンまつり 

「サン・ファン・バウティスタ」復元船の 

進水日をお祝いする記念イベント 

5月 1日、市議会に新会派「チームひの」 
 ４月２３日、秋山薫議員から、議長に対して、５月１日をもって、市議会に新たな会派

「チームひの」を結成する旨の届け出が出されました。 

 会派代表は、秋山薫議員（無所属）、所属議員は森沢美和子議員（立

憲民主）、白井菜穂子議員（生活者ネット）、島谷広則議員（無所属）

の４名です。 

 これによって、日野市議会の会派構成は、自由民主党日野６名、日

本共産党日野市議団５名、公明党５名、チームひの４名、無会派４名

となります。 

 

石巻市長から救援募金のお礼 
３月２９日、石巻市長から市の市議会から

送付した救援募金に対するお礼状が届きま

した。これは、今年３月２日、日野市議会

と市の部長職の方々で、豊田駅、日野駅、

高幡不動駅で、東日本大震災市債者救援募

金活動を行い、１８万５１１円を送金した

ことに対するものです。以下、お礼状をご

紹介します。 

【石巻からのお礼状】 

日頃より、当市の市政に対しまして、格別なるご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上

げます。 

 過日申出を賜りました災害復旧寄付金につきましては、早速採納させていただきますと

ともに、市の早期復興のため、有効に活用させていただきたく存じます。 

震災から８年が経過しました。最優先課題としていた住まいの再建については一応の目

途が立ち、その他のインフラ整備につき

ましても着実に復興の歩みを進めており

ます。今後は、本市の持続的発展を見据

えた新しい魅力と活力あるまちづくりを

進め、誰もが役割と生きがいをもって笑

顔で暮らせるまちの実現目指して、職員

一同尽力して参る所存でありますので、

今後ともよろしくお願いします。 

 今回、被災当時からこれまでの取り組

みを掲載した「東日本大震災からの復

旧・復興八年のあゆみ」を送付いたしま

すので、恐縮ではございますが、御一読

いただければ幸甚に存じます。 

石巻市長 亀山 紘 

                 


